



ZENITH PRESENTA EL DEFY SKYLINE SAPPHIRE EN SU BOUTIQUE RECIÉN INAUGURADA EN CHIPRE

Limasol, 18 de septiembre de 2023: La pasada noche, durante la inauguración de la primera boutique ZENITH en Chipre, la Manufactura presentó el deslumbrante DEFY Skyline Sapphire, su última edición exclusiva para boutique.

Como parte de la estrategia de expansión de ZENITH para atender a sus clientes de todo el mundo de forma más personalizada y sumergirlos en el universo exclusivo de la Manufactura, ZENITH se complace en anunciar su primera boutique en Chipre, en Europa del Sur. La ceremonia de inauguración fue amenizada por el DJ Carl Cox, amigo de la marca, que ofreció un espectáculo especial a los invitados. La inauguración de la nueva boutique en Chipre representó la ocasión ideal para que ZENITH presentara su última edición exclusiva para boutique, el **DEFY Skyline Sapphire**.

El DEFY Skyline, un moderno sucesor del primer reloj de pulsera DEFY de 1969, fusiona pasado y presente mediante sus atrevidas líneas arquitectónicas y una robustez infalible que se han convertido en señas de identidad de la línea. Mientras que los tonos azul intenso inspirados en el cielo nocturno estrellado son representativos de varios modelos Boutique Edition de ZENITH, el **DEFY Skyline Sapphire** dobla la apuesta con un brillante engaste de gemas. El bisel dodecagonal de acero está engastado con 45 zafiros azules talla baguette, adornando la esfera azul metalizado con un motivo geométrico formado por estrellas de cuatro puntas. El modelo se presenta con un brazalete de acero integrado y con una correa de caucho con motivo azul para sacar el máximo potencial al ingenioso mecanismo de cambio rápido y sin herramientas de la caja.

El DEFY Skyline Sapphire de 41 mm está equipado con el calibre automático de alta frecuencia El Primero 3620, que cuenta con un indicador de las décimas de segundo que se acciona directamente desde el escape de 5 Hz. Cuenta con un reserva de marcha de aproximadamente 60 horas y está equipado con un mecanismo de parada del segundero para ajustar la hora con precisión.

Julien Tornare, CEO de ZENITH, ha añadido: *"Estamos realmente encantados de inaugurar nuestra primera boutique en Chipre presentando esta pieza excepcional. El azul es un color cargado de significado para ZENITH, por lo que queríamos ofrecer algo especial e inesperado para este modelo Boutique Edition del DEFY Skyline. Los majestuosos tonos azules de los zafiros realzan el efecto del cielo nocturno de la esfera y el exclusivo diseño del bisel. Con el mar Mediterráneo como telón de fondo, ¡no había un lugar mejor para presentarlo!"*.

El DEFY Skyline Sapphire está disponible en exclusiva en todas las boutiques físicas y online de ZENITH de todo el mundo.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

DEFY SKYLINE

Referencia: 16.9300.3620/51.1001

Puntos clave: reloj El Primero con tres agujas. Indicación de alta frecuencia: subesfera con indicación de décimas de segundo a las 9 horas. Áncora y rueda de escape de silicio. Motivo de cielo estrellado en la esfera. Corona a rosca. Sistema integral de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 3620

Frecuencia: 36 000 alt./h (5 Hz)

Reserva de marcha: 60 horas aproximadamente.

Funciones: indicación central de horas y minutos. Indicación de las décimas de segundo a las 9 horas. Indicación de la fecha a las 3 horas.

Acabados: masa oscilante especial con acabados satinados.

Precio: 26 900 CHF

Material: acero inoxidable con bisel engastado con zafiros azules talla baguette.

Estanqueidad: 10 AMT

Caja: 41 mm

Cristal: cristal de zafiro plano con tratamiento antirreflectante en ambas caras.

Fondo: cristal de zafiro transparente

Esfera: rayos de sol azul

Índices: rodiados, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1.

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1.

Brazalete y cierre: brazalete y cierre desplegable de acero inoxidable. Se presenta con una correa de caucho azul con un motivo de cielo estrellado y cierre desplegable.

